

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Lorsch, 2020-11-18

Pressemitteilung

Online-Klausur der SPD Lorsch



Traditionell führt die SPD Lorsch an einem Novemberwochenende ihre jährliche Klausur durch. Im Mittelpunkt steht immer der städtische Haushalt und die Planung der Schwerpunkte des kommenden Jahres.

Durch die Corona-Pandemie war es aber nicht möglich, dass Bürgermeister Schönung den Haushalt 2021 wie geplant einbringen konnte. Da im kommenden März die Kommunalwahlen anstehen und dadurch noch viel Diskussionsbedarf bei den Lorsch Sozialdemokraten bestand, hatten Vorstand und Fraktionsspitze entschieden, an dem geplanten Termin eine Online-Klausur durchzuführen.

.. /2

Mittels einer Video-Konferenzplattform trafen sich die Mitglieder von Fraktion und Vorstand am Samstag, um das SPD-Kommunalwahl-Programm für die Jahre 2021-2026 und die Kandidatenliste für die Wahl im März zu besprechen.

Der SPD-Ortsvereinsvorsitzende Marcel Claros zeigte sich sehr zufrieden, dass als Ergebnis nun der Entwurf des Kommunalwahlprogramms fertig ist. Mit der Einladung zur Mitgliederversammlung bekommen alle SPD-Mitglieder den Entwurf zugesandt, um ihn auf der Versammlung am 4. Dezember abschließend zu diskutieren und zu verabschieden.

Auch die Kandidatenliste steht. Der Entwurf des Vorstandes sieht vor, dass die Lorsch Sozialdemokraten wie vor fünf Jahren mit einer Liste von 30 Personen antreten wird. Wenn die Mitglieder dem Vorschlag zustimmen, werden sich bis Platz 21 Frauen und Männer auf der Liste abwechseln.

Neben vielen anderen Themen waren Nibelungenhalle, Sozialer-Wohnungsbau, Flächenverbrauch für Gewerbegebiete und der Kindergarten St. Nazarius Schwerpunkte der Diskussionen.

Dass der Kommunalwahlkampf 2021 kein normaler Wahlkampf sein wird, machte der SPD-Fraktionsvorsitzende Dirk Sander deutlich. „Man muss damit rechnen, dass den gesamten Winter coronabedingte Einschränkungen gelten werden“, so Sander weiter.

Damit wird die Möglichkeit, Präsenz-Veranstaltungen durchzuführen, erheblich eingeschränkt sein. „Wir müssen uns daher alternative Wahlkampfaktionen überlegen und daran in den nächsten Wochen arbeiten“, ergänzte Jessica Roggenbuck, stellvertretende Vorsitzende des Ortsvereins. Fest steht bereits, dass man mindestens zwei Ausgaben von „Lorsch aktuell“ an alle Lorsch Haushalte verteilen wird.

Auch der Slogan, unter dem die Lorsch SPD ihre Arbeit für die nächsten Jahre stellen wird, wurde auf der Klausur festgelegt: „Zusammenhalt schafft Zukunft“.

Ω